

Religiöse Jugendarbeit

Die religiöse Jugendarbeit bietet eine Vielzahl von Angeboten, die es Jugendlichen ermöglichen, ihren Glauben auf unterschiedlicher Weise zu erleben und zu vertiefen. Vom aktiven Mitgestalten im Jugenddekanats Team bei Gottesdiensten, Wallfahrten, Firmvorbereitung und sozialen Projekten – diese Angebote fördern sowohl die persönliche als auch die gemeinschaftliche Dimension des Glaubenslebens. Sie bietet Raum für Spiritualität, Reflexion und soziale Verantwortung und unterstützen jungen Menschen dabei, ihren Glauben im Alltag zu leben und zu erfahren. Ein herzlicher Dank gilt den Pfarreien für ihre wertvolle Unterstützung und gute Zusammenarbeit.